



UNSS du mercredi 25 janvier

publié le 27/01/2023

Ce mercredi, des compétitions ont eu lieu en handball, basket et volley.

En basket, les minimes garçons se qualifient pour la finale départementale !!!

En hand, les minimes filles et les benjamines se qualifient également pour la finale départementale car elles terminent 1eres de la finale de district....bravo les filles !!!

Pour le volley, les Benjamins ont représenté le collège lors de la finale de district à Fabre. Medhi, Mathéo, Lucas et Lohan ont donc fini 3ème de la finale district benjamin garçon en volley, prouvant leur progression tout au long de l'année.

Les compétitions de volley en salle sont donc finies pour les équipes de l'AS Courçon, en attendant celles de beach-volley à partir du mois de mai...

Bravo à tous pour ces très bons résultats !!!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.